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 冀完善氹仔街市營商環境 

 

因應氹仔街市逾三十年之久的使用，終於 2018 年開始進行翻新工程，希望完善

整個街市環境。顯然，大家都能感受到街市環境全面提升帶來的好，但似乎對攤販們

的營商環境沒有一併提升，未來氹仔街市必須注入新的元素，並配合鄰近的空地，發

展成具有特色市場，才有助原來或新進場的攤戶。 

 

綜觀本澳多個街市，每個街市各有其味道、特色及定位，更有部份街市魅力大到

吸引市民跨區買餸。然而，氹仔街市翻新擴建前，環境確是不太理想，但在修整過後，

面積、攤位及設施迎來了大改善，但檔主們表示大部分時間都只能是「拍烏蠅」，可

以用“生意慘淡＂來形容。 

 

據本人現場了解，地下魚檔可算是整個街市較為多居民“幫襯＂買餸，其他檔口

則甚少有人問津，更有的開了檔後，檔主便不知去向；更因人流量不多，時常被居民

投訴街市內賣的貨品種類少且價格較高，不願意進入街市購買，長久下去，漸形成一

個惡性循環。 

 

現場所見，二樓有部分地方暫未有規劃，經與其他攤販們了解後，大家都希望可

引入食肆，以美食吸引人流，從而可有機會帶動其營業額，正所謂“人丁興旺，財運

自然通＂。 

 

綜觀街市現時蔬果類較為齊全，倘若未來可再增加鮮活海產類，及配合美食加工

店，信相可盤活起來；再者，整個街市的外圍只有一個入口有標示顯示是街市，一般

人較難認知此位置建築物，故建議可增加較大的標誌顯示，及增添介紹街市歷史文

化，供市民及旅客認知。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
  

 

附件 - 相片 


